
Els grups municipals opinen

Això fa pudor

Arriba l’estiu i els carrers tornen a tu-
fejar. Enguany tufegen uns contenidors 
d’orgànica que han augmentat de mida per 
reduir despeses en recollida. La pudor dels 
contenidors és la metàfora d’un govern 
irresponsable amb els residus urbans. Una 
ciutat que recupera només el 30 % dels 
residus produïts quan més d’un 90 % 
d’aquests residus és recuperable.
La gestió de residus és un negoci sucós on 
es mouen xifres estratosfèriques. Un siste-
ma on a més residus generats més beneficis 
empresarials. El govern de Granollers 
defuig promoure la reutilització, mar-
gina l’autocompostatge i refusa associar 
l’import de la taxa a la quantitat de 
brossa generada per afavorir la reducció 
de deixalles. La pudor dels contenidors és 
una al·legoria del contracte amb l’empresa 
que es fa càrrec del servei de recollida. Un 
servei deficient que no està sotmès al con-
trol i seguiment que requeriria els diners 
que s’embutxaca. 
Fa més de 15 anys que, malgrat el 
canvi de noms, l’empresa forma part 
de l’entramat de Florentino Pérez. Fins 
l’estiu de 2016 el contracte es va anar 
prorrogant amb Urbaser, investigada per 
presumpta corrupció repetides vegades. 
L’agost de 2016 Florentino va vendre 
Urbaser a fons d’inversió xinesos i a una 
societat de capital risc escandinava. Després 
d’un procés de licitació llarg i recargo-
lat del servei de recollida a Granollers, el 
setembre de 2016, va guanyar el concurs 
Talher,SA, curiosament altre cop en mans 
de Florentino Pérez. El nom de Talher 
també ha estat relacionat amb presumptes 
corrupteles vàries. El contracte va quedar 
adjudicat per aproximadament 4,5 milions 
d’euros anuals, amb opció d’allargar-se fins 
a 6 anys.
Com a única solució viable, econòmi-
cament eficient, higiènicament neta i 
ecològicament responsable proposem 
recuperar la gestió directa del servei mu-
nicipal. És imprescindible incentivar la 
reducció dels residus, la recuperació i re-
utilització, i l’increment del reciclatge, a 
través d’un model porta a porta en el que 
qui menys residus generi pagui menys.
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En el pleno del 05/2018 presentamos una 
propuesta de instalación de cámaras de videovi-
gilancia en la ciudad, esta propuesta se dialogó 
en la junta de portavoces y no terminó pasando 
por pleno después de hablarlo con el equipo de 
gobierno.
Esta es una de las propuestas que cada año hemos 
ido solicitando en la elaboración de los presu-
puestos anuales del Ayuntamiento.

Por que son necesarias?
Seguimos teniendo desde hace años unos índices 
de delincuencia, en robos con fuerza en domici-
lios y establecimientos, hurtos, sustracciones de 
vehículos, considerables que debemos reducir.
Existe un estado de preocupación actual entre 
los vecinos de la localidad ante la necesidad de 
mejorar la seguridad ciudadana.
Los actuales medios con los que cuenta este 
Ayuntamiento, tanto en recursos humanos como 
en medios materiales, hace que debamos plan-
tearnos otras vías y alternativas existentes dentro 
del marco de la legislación vigente que pueden 
contribuir y colaborar en la mejora de la efectivi-
dad de las medidas de control que actualmente se 
aplican en el municipio.

Que ventajas aportan?
Dotar los accesos y determinadas zonas estratégi-
cas del municipio de cámaras de video-vigilancia, 
nos aportaría:
• AYUDA 24 HORAS A LOS CUERPOS DE SEGU-
RIDAD
• UN EFECTO DISUASORIO Y PREVENTIVO
• PREVENCIÓN Y SEGURIDAD ANTE EL TERRO-
RISMO YIHADISTA
• PREVENCIÓN Y SEGURIDAD ANTE GRANDES 
EVENTOS DEPORTIVOS 
• GARANTÍA DE LA LIBERTAD DE LOS CIUDA-
DANOS 
• GARANTÍA DE REDUCCIÓN DE DELITOS 

Efectividad en otras ciudades
Aquellas ciudades y localidades que han instalado 
esta nueva tecnología están muy satisfechos con 
la inversión puesto que les ha permitido la reduc-
ción de sus índices de delincuencia e incivismo.
Para ellos ha sido un beneficio clave tener 
videovigilancia instalada en su territorio, ya que 
han podido comprobar como criminales, bandas 
organizadas, traficantes de drogas y delincuentes 
se sienten más acosados, y piensan dos veces el 
entrar al municipio a robar o delinquir, al ver las 
cámaras instaladas. 

#SentimGranollers #SentimosGranollers
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144 días

144 días. Son los días que han pasado desde 
las elecciones del 21 de diciembre hasta 
la votación del Sr. Torra como President de 
la Generalitat de Cataluña el pasado 14 de 
mayo. Aún han pasado 19 días más hasta la 
designación de los consellers. A fecha 15 
de junio que escribo este artículo aún no 
se han constituido las comisiones. Así, por 
ejemplo, ha pasado un año desde que en 
el Parlament de Catalunya se celebrara la 
última comisión de sanidad. 
Ciudadanos ha sido el partido que ha 
ganado las elecciones. Más de un millón 
cien mil ciudadanos nos han confiado su 
voto. En Granollers, también Ciudadanos 
fue la primera fuerza con un 26,67 % de los 
votos. Desde el inicio de la XII Legislatura, 
el grupo mayoritario del Parlament, con 36 
diputados, no ha cesado de llevar a cabo ac-
tividad parlamentaria, porque los problemas 
de los ciudadanos no han parado mientras 
los partidos independentistas mantenían a 
Cataluña paralizada y porque ese millón cien 
mil ciudadanos quieren que sus políticos 
trabajen para resolver sus problemas reales, 
no para romper Cataluña.
Durante este tiempo, los diputados de Cs 
hemos visitado hospitales, entre otros el 
Hospital General de Granollers, centros 
especiales de trabajo, en el Vallés Oriental, el 
Viver de Bell-Lloc, asociaciones de vecinos, 
también las de nuestra ciudad, sindicatos, 
empresas, colectivos afectados, residen-
cias,… De las 1.766 iniciativas parlamen-
tarias que se han presentado entre todos 
los partidos políticos, 1.554 han sido tra-
bajadas por nuestro grupo parlamentario. 
Ya en la legislatura pasada, Ciudadanos fue 
el partido que más propuestas sociales pre-
sentó, y en ésta seguimos presentando ini-
ciativas relativas a asuntos sociales, sanidad, 
infancia, educación, infraestructuras, ayudas 
a los autónomos. Hemos presentado hasta 
94 propuestas de resolución y 3 iniciativas 
legislativas: una acerca de la gratuidad de 
los libros de texto y material curricular, otra 
para mejorar la accesibilidad y seguridad 
de los parques y áreas infantiles y la tercera, 
para disminuir la presión fiscal en el impues-
to de las rentas de hasta 33.000 euros.
Y 144 días después seguimos trabajando 
en dar soluciones a los problemas reales 
de los ciudadanos.
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